

Justicia de la Reyna en el Reino de Castilla y Leon. Se ha mandado que se haga una memoria de lo que ha sucedido en el Reino de Castilla y Leon, desde el año de 1500 hasta el año de 1510, en que se han hecho las cosas más notables y dignas de recordar. Y para que esta memoria sea más completa y exacta, se ha mandado que se hagan diligencias en todos los lugares y ciudades del Reino, y que se busquen los documentos más antiguos y más notables, y que se recopilen en un solo libro, que se llame "Memoria de lo que ha sucedido en el Reino de Castilla y Leon, desde el año de 1500 hasta el año de 1510". Y para que esta memoria sea más útil y servible, se ha mandado que se imprima en un solo volumen, y que se distribuya por todo el Reino, para que cada uno pueda tener una copia en su poder. Y para que esta memoria sea más conocida y más leída, se ha mandado que se publicite en los principales lugares y ciudades del Reino, y que se pongan carteles y anuncios en los mismos, avisando a la gente que se ha publicado esta memoria. Y para que esta memoria sea más útil y servible, se ha mandado que se imprima en un solo volumen, y que se distribuya por todo el Reino, para que cada uno pueda tener una copia en su poder. Y para que esta memoria sea más conocida y más leída, se ha mandado que se publicite en los principales lugares y ciudades del Reino, y que se pongan carteles y anuncios en los mismos, avisando a la gente que se ha publicado esta memoria.